



# すぎの子通信

古川東町カトリック保育園 令和5年 4月号

ご入園、ご進級おめでとうございます。

あたたかな春の陽気と共に新年度がスタートしました。進級した子どもたちは3月末から新しいクラスでの生活が始まっており、新しい環境に戸惑いながらも1つ大きいお兄さん、お姉さんになれた喜びに満ち溢れています。また、新入園児のお友だちに早く会いたいなあと首を長くして待っていました。新しく入園したお子さんは、これまでとは異なった環境に不安を抱いてしまうかも知れません。家庭的なあたたかい環境を作り、一日でも早く慣れるよう見守っていきたいと思います。

今年度も子どもたち一人ひとりのペースを大切にしながら、子育てのお手伝いが出ればと思います。心配な事などありましたら、遠慮せずお話ください。コロナウイルスの扱いも見直され、明るい兆しが見えてきました。令和5年度は制限なく園生活が送れることを願いたいと思います。

< 園長 山田 紅美子 >

おねがい

- 土曜保育が必要な場合は、その週の水曜日迄に用紙に記入して下さい。
- 保育園内で撮影した写真を SNS などネット上に投稿しないで下さい。
- 嘔吐物や排泄物(尿や便のもらし)、血液で汚れた衣類は、感染症予防の観点から園では洗わずにご家庭へお返しします。ご理解をお願いします。
- 降園時は、園庭で遊ばずに帰ることをお家でお話してください。並びに、駐車場や園庭での長話もご遠慮ください。思わぬ事故や怪我につながりますので、ご協力をお願いします。



## 4月の行事予定

1日(土) はじめましての会(新入園児のみ)  
 3日(月) 静修の日  
 (こねこ組・うさぎ組・ひつじ組)  
 7日(金) 歯科検診  
 13日(木) 内科健診  
 15日(土) 杉の子会役員会  
 26日(水) サッカー教室①(うさぎ組・ひつじ組)  
 28日(金) 子どもの日の集い・誕生会

※避難訓練      ※健診の日は、なるべく欠席しないようにして下さい。

## お知らせ

◎青木友香保育士が、退職となりました。  
 「可愛い子ども達と関わる中で、楽しいことやみんなで力を合わせる事など沢山の貴重な経験をさせて頂きありがとうございました。カトリック保育園で過ごした日々は大切な宝物です。至らない点もあったかと思いますが、今まで大変お世話になりました。」

◎4月より阿部 こはる 心選保育士が新たに仲間入りしました。よろしくお願致します。



## 今月の目標「新しい環境の中で、安心して生活しましょう」

### ばんび組(0歳児)

◎一人ひとりの生活リズムを把握し、個々のリズムに合わせた環境を整えることで、安心して過ごせるようになる

### ひよこ組(1歳児)

◎新しい環境、生活に少しずつ慣れて、安心して過ごす



### ことり組(2歳児)

◎新しい環境に慣れ、好きな遊びを楽しむ

### こねこ組(3歳児)

◎新しい環境の中で、進級した喜びを感じたり、安心して生活する

### うさぎ組(4歳児)

◎進級した喜びを分かち合い、新しい環境に慣れ、安心して過ごす

### ひつじ組(5歳児)

◎年長クラスになった喜びを味わい、意欲的に過ごす



## 保護者の皆様へ～園の取り組みについて～

近年、“子どもの主体性を育む”“自己肯定感を高める”などの言葉がテレビ等でも取り上げられています。我が園も『子ども達の主体的な姿を大事にして、自分で気付き、考えて行動できるように育てよう』『子ども達の良い所をしっかり認めると共に苦手な所も受け止め、大切にしていこう(=自己肯定感)』ということを職員間で研修しながら、実践に活かそうと模索しています。

例えば、2～3歳の子は、一人でできることが増え、やる気(やってみたい)と自信に満ちています。初めは、衣服の前後ろが間違っている、一人でズボンや上着が着られることを大切にしています。(「できたね」と認めた後で、さりげなく正しい着方を伝えます)

3歳以上の子では、何か気に入らないこと、友だちとケンカをした時に、悔しい、悲しい気持ちを十分に聞いてもらうことで泣き止んだり、また、〇〇だった(したかった)と自ら言葉に出して人に伝えることで、子ども自身が自分の気持ちに改めて気付くことができます。その結果、気持ちを切り替えることができるようになります。そこでタイミングを見て、話を聞いたり、見守ったりしています。

このような子どもの心の発達について保護者の皆様にも情報として提供し、楽しい子育てを共にしていきたいと考えておりますので、今年度もよろしくお願い致します。